



Cher.e.s Humanimalien.n.e.s,

Suite à la conférence inspirante de Caitlin Stobie sur les thèmes d'une praxis végétalienne, l'éthique animale et le féminisme, nous vous invitons pour une seconde conférence qui aura comme thématique le retour de terrain. Ce jeudi 29 novembre, de 11h30 à 13h30 au FSS4014, Julie Laplante et Scott Simon élaboreront sur leurs terrains respectifs de l'été, fait au Cameroun et au Japon. Cela nous donnera l'opportunité de nous familiariser avec leurs intérêts de recherche, ce qui a émergé de leurs rencontres et des expériences de terrains particulières.

Nous aimerions aussi vous partager un premier événement co-organisé par l'École d'Études Sociologiques et Anthropologiques et le nouveau Laboratoire Interdisciplinaire de recherche sur les Villes et les processus Urbains Contemporains (LIVUC). Le lundi 3 décembre, de 11h30 à 13h30 au FSS4006, nous vous invitons à vous joindre à Gregg Hetherington pour une conférence en anglais, *Agribiopolitics: Humans, Plants and the Plantation Condition*.

Le jeudi 6 décembre, joignez-nous pour une dernière discussion et interaction avec le roman de science-fiction de Kim Stanley Robinson, *New York 2140*. Notre rencontre se concentrera sur les deux dernières parties, Partie Sept : *The More the Merrier* et Partie Huit: *The Comedy of the Commons*. Nous capturerons l'importance du storytelling qui appréhende un futur plutôt familier et qui résonne avec notre présent.

Dear Humanimaliens,

Following an inspirational conference with Caitlin Stobie on vegan praxis, animal ethics and feminism, we would like to invite you to a second conference, on fieldwork. This Thursday November 29th from 11:30am to 1:30pm in FSS4014, Julie Laplante and Scott Simon will elaborate on their respective fieldworks from last summer, undertaken in Cameroon and Japan. It will give us the opportunity to familiarize ourselves with their research focus, what emerged from their encounters, as well as interesting fieldwork experiences.

We would also like to announce a first event co-organized by the School of Sociological and Anthropological Studies and the new Interdisciplinary Research Lab on Cities and Contemporary Urban processes (ILCCUP). On Monday December 3rd, from 11:30am to 1:30pm in FSS4006, we invite you to join Gregg Hetherington for a conference on *Agribiopolitics: Humans, Plants and the Plantation Condition*.

Thursday December 6th, join us for our last discussion and interaction with the science-fiction novel *New York 2140* by Kim Stanley Robinson. Our meeting will be on the two last parts, i.e. Part Seven: *The More the Merrier* and Part Eight: *The Comedy of the Commons*. We'll try to capture the importance of storytelling as we think of a future that is not so unfamiliar because it resonates with our present.